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Stadtrat 17.10.2001 öffentlich 
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Betreff:  Antrag der SPD-Fraktion - zum vorläufigen Erhalt der Messehallen auf 
der Peißnitz 

 
 
  
Beschlussvorschlag/Stellungnahme/Beantwortung: 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob eine Weiternutzung der 
Messehallen auf der Peißnitz für Indoor-Skating und andere Zwecke über das Jahr 
2002 hinaus bis zu ihrem endgültigen Abriss möglich ist. 
 
Begründung: 
Die Messehallen auf der Peißnitz stehen im Rahmen der Ausgleichsmaßnahmen für den 
Neubau der Messe in Bruckdorf zum Abriss an. Dieser ist grundsätzlich notwendig und 
aus Gründen des Landschaftsschutzes wünschenswert. 
Dennoch sollte versucht werden, den Abriss möglichst an das Ende der gesamten 
Maßnahmen im Zusammenhang mit dem Neubau der Messe in Bruckdorf zu rücken, 
denn für eine gewisse Zeit könnten die Hallen kostengünstig für Nutzer offen stehen, 
für die die Stadt derzeit ansonsten kaum oder keine Räumlichkeiten anbieten kann. 
Dies gilt vor allem für Indoor-Skating. 
Der große und steigende Bedarf an räumlichen Kapazitäten für die Ausübung der 
Trend- 
sportart Skating in der kalten Jahreszeit kann zur Zeit in Halle praktisch nicht 
befriedigt werden. Vor dem Hintergrund der Haushaltslage sind Investitionen hierfür 
vorläufig nicht denkbar. Die Messehallen auf der Peißnitz könnten im Herbst und 
Winter dieser beliebten und anerkannten Sportart Raum bieten. 
Die geplante Nutzung der Messehallen auf der Peißnitz durch das Thalia-Theater im 
Sommer 2002 weist auf weitere wertvolle Nutzungsmöglichkeiten bis zu ihrem 
endgültigen Abriss hin. 
 
gez. Prof. Dr. Dieter Schuh 
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